

観音滝トピックス

◀ 演奏する薩摩中吹奏楽部

内山英徳さん(金山)
勲六等瑞宝章を受章

優雅な音色が響きます

観音滝公園の静かな水辺で
生の音楽に親しんでもらおう
と開催されている観音滝公園、
水辺コンサートが8月2日、
3日の両日同公園内の特設ス

テージで開催されました。

今年も薩摩中吹奏楽部、川

内市の「ポップス・ウイン

ド・S」が出演。8月2日のみ

出演の薩摩中吹奏楽部は「セ

レブレーシヨンオブライフ、
世界に一つだけの花」など3

曲を演奏。日頃の息の合った

練習の成果を披露し、観客か

らのアンコールも起きました。

顧問の笠瀬かおり先生は
「いろんな曲を弾ける良い機

会なので、練習の成果を生か
して一生懸命演奏します。」

と話していました。

また、「ポップス・ウイン
ド・S」は2日、3日の両日
出演し「亜麻色の髪の乙女、
また逢う日まで」など15曲を
演奏。夏休み期間ということ
もあり、観光やキャンプで訪
れたお客様もしばしば足を止
めて聴き入っていました。



ほのかな灯火に包まれて 永野校区六月灯

7月19日、永野校区子ども会主催による永野校区の六月灯が野中団地前の町道で開催されました。この六月灯は3回目で、桜並木のある同道路をみんなの集う場所にしようと、昨年から場所を変更しておこなわれるようになりました。

当日は子どもたちや一般の方が作った灯ろう73個が並び、道路沿いにはうつすらとした光が満ち溢れました。またこの灯ろうの骨組みは鹿屋の身体障害者福祉施設に依頼して製作しているもので、六月灯の売上の一部を寄附し手紙での交流もおこなっています。同子ども会会长の上別府ユキさんは、「今後は一般の方の作品も多く出品していただいて地域に根付いた催しにしていきたい。」と抱負を話していました。



◀ 風に揺れる灯ろう

永野の内山英徳さんが勲六等瑞宝章を受章されました。内山さんは、昭和38年4月に町議会議員に初当選。その後昭和50年4月まで3期12年間、建設経済常任委員会副委員長、総務常任委員会委員長等を歴任され、町議会の健全な発展、円滑な運営に尽力されました。

今回の受章にあたり内山さんは「ありがとうございます」と話していました。



▶ 受章された内山英徳さん

す。受章は町民の皆さんのおかげと喜んでいます。」と話されました。

一りん車のれんしゅう

求名小二年 川口 春奈さん

ひる休みに一りん車のれんしゅうをしました。手すりの

はん分ですすめました。ち

ょうしがいいです。たくさん

れんしゅうして、もつと上手になりました。

になりたいです。

いもうえ 求名小二年 東 維幸君
みんなで、いもをうえました。草とりをしたあと、一本ずつうえました。おいしいおいもができるといいな。



空きびん回しゅう
求名小二年 宮内 謙君

空きびん回しゅうにいきました。びんを車にのせるお手つだいをしていたら、楽しくなってきました。かぞえれないぐらいびんがあつまつて、すごいなどおもいました。